

même et sous les auspices de leur *Alma Mater*, put offrir à tous ces divers groupes de médecins un moyen facile de renouer ou de maintenir la chaîne des relations confraternelles et des traditions scientifiques.

Le changement de milieu de la "Revue Médicale," fondée ici, à Québec, il y a deux ans, dans un même but, et que des raisons personnelles à son directeur, dont on ne saurait trop louer la généreuse initiative, ont attirée vers les horizons plus vastes de notre grande métropole commerciale, ont fait sentir davantage le besoin d'un organe intimement lié à l'œuvre de notre Société Médicale et absolument à l'abri des fluctuations des intérêts personnels.

Le BULLETIN sera un organe dont les colonnes seront ouvertes à tous les praticiens pour des travaux particulièrement utiles à la classe militante de notre profession ou pour des matières strictement d'intérêt professionnel. Nous osons espérer que les sympathies du public médical auquel nous faisons appel ne nous feront pas défaut et que nous pourrons compter largement sur le généreux concours de tous ceux qui s'intéressent au progrès et à l'influence de la médecine, au Canada.

Ce journal offrira en même temps à ses lecteurs, outre ses travaux didactiques, et sous une forme claire et précise, une revue sur tous les sujets d'intérêt pratique et d'avancement récent dans les diverses branches de la médecine : la pathologie interne, l'obstétrique, la gynécologie, la pédiatrie, la chirurgie, etc. Il rendra ainsi plus facile au praticien qui ne peut consacrer de longues heures à l'étude de publications plus volumineuses ou de spécialité, la tâche qui lui incombe, vis-à-vis les graves responsabilités de la clientèle journalière, de se tenir en connaissance directe et constante avec tous les progrès et tous les développements de son art professionnel.

Les publications de langue française ne manquent pas, il est vrai, en dehors de notre district, qui soutiennent avec honneur la tâche de promouvoir les intérêts de la profession et l'avancement de la science : les raisons particulières que nous avons exprimées plus haut nous justifient, croyons-nous, de prendre place à côté de ces excellentes revues pour travailler, chacun dans sa sphère, à l'éducation commune ainsi qu'au développement et à la vulgarisation de la science médicale en ce pays.

---